



PROGRAMA SUJETO A MODIFICACIONES.

TARIFA Y PROMOCIONES SUJETAS A CAMBIOS, EN CASO DE MODIFICACIONES EN LA POLÍTICA FINANCIERA DEL PAÍS O POR PARTE DE NUESTROS PROVEEDORES.

Día 1: Lima Arribo a Lima, a su llegada lo trasladaremos al hotel seleccionado. resto del día Libre.

Día 2: Lima 14:00 visita la ciudad de Lima: Centro Histórico, Convento Santo Domingo y Museo Larco. Duración aproximada: 5 horas Hoy conoceremos las dos facetas de Lima: la moderna, reflejada en los distritos de Miraflores y San Isidro; y la antigua, encapsulada en su centro histórico declarado Patrimonio Cultural de la Humanidad por la UNESCO. Nos sumergiremos en la historia colonial de la ciudad mientras recorremos sus calles y plazas, apreciando edificios emblemáticos como el Palacio de Gobierno, la Catedral, el Palacio Arzobispal, entre otras. Tendremos la oportunidad de ingresar a uno de los espacios eclesiásticos más icónicos de Lima, como es el Convento de Santo Domingo, también declarado Patrimonio Cultural de la Humanidad y donde se encuentran las reliquias de tres santos peruanos: Santa Rosa de Lima, San Martín de Porres y San Juan Macías. El recorrido no estaría completo sin la visita al Museo Rafael Larco Herrera, uno de los más importantes del país por exponer una valiosa colección de casi 45000 piezas de culturas prehispánicas, especialmente Mochicas. Este museo se destaca por ser de los primeros en el mundo en tener depósitos visitables y en brindar acceso virtual a su colección completa. Nos maravillaremos con la calidad de sus piezas de joyería, textilería y su enigmática "sala erótica", dedicada a la cerámica alusiva a la fertilidad. Alojamiento en hotel seleccionado en Lima. Alimentación incluida: Desayuno.

Día 3: Lima Introducción a la gastronomía peruana con almuerzo Todo aquel que visita Perú no puede irse sin probar su gastronomía. Es por ello, que hoy nos embarcamos en una misión de búsqueda de sabores sin precedentes empezando por conocer y degustar la amplia variedad de insumos nacionales en un típico mercado peruano. Ahí seremos testigos de la diversidad de frutas como la chirimoya, lúcuma, camu camu, aguaymanto, entre otras. Y para los amantes de las delicias marinas, nos dirigiremos a puestos que ofrecen una inigualable oferta de pescados y mariscos como son el jurel y la caballa. Para continuar con este viaje de sensaciones,

visitaremos un exclusivo restaurante limeño donde aprenderemos a preparar dos de los íconos de la culinaria peruana: ceviche y pisco sour. Cerraremos la experiencia con un fantástico almuerzo para engrair el paladar con los exquisitos sabores de nuestra cocina. Duración: aproximadamente 2:30 horas Operación: 11:00 am Servicio: Privado Alojamiento en hotel seleccionado en Lima. Alimentación incluida: Almuerzo

Día 4: Lima – Cusco – Valle Sagrado Nos trasladaremos desde nuestro hotel hacia el aeropuerto para abordar nuestro vuelo a Cusco. Bienvenido a Cusco. Al llegar, seremos asistidos en el aeropuerto de Cusco y luego trasladados a nuestro hotel en el Valle Sagrado. Tendremos el resto del día para descansar y aclimatarnos. <Duración del viaje: aproximadamente 30 min. > Recomendamos: Al llegar a Cusco, es fundamental dedicar al menos unas horas al descanso inicial para facilitar la aclimatación a la altitud. Se puede aprovechar este tiempo para explorar los lugares en el centro de la ciudad, evitando actividades físicamente exigentes. Por este motivo, es recomendable optar por alimentos ligeros durante los primeros días. El té o mate de coca se presenta como un aliado valioso en estos momentos. Los hoteles proporcionan mate caliente en la recepción; ¡no dude en probarlos! Tendrá el resto del día para descansar y aclimatarse. Alojamiento en hotel seleccionado en Valle Sagrado. Alimentación incluida: Desayuno.

Día 5: Valle Sagrado 07:00 Esencia del Valle Sagrado: Chinchero, Sesión de textiles, Moray y Ollantaytambo Duración aproximada: 10 horas. En el Valle Sagrado encontraremos historia milenaria y cultura viva. Visitaremos Chinchero, donde aprenderemos sobre sus tejidos tradicionales y el simbolismo que encierran sus diseños y colores visitando el centro cultural Parwa. Tendremos la oportunidad de apreciar el proceso textil de cada pieza, los insumos usados, el método de obtención de sus tintes naturales y las técnicas de tejido que pasan de generación en generación. Además, podremos ver el trabajo de las artesanas en vivo. También llegaremos al complejo arqueológico de Chinchero, uno de los más impresionantes de la zona que durante el Tahuantinsuyo fue un centro agrícola y ganadero, con terrazas y acueductos. Muy cerca, veremos el exterior de la iglesia Nuestra Señora de Monserrat construida en 1607 sobre el antiguo palacio del inca y que hoy es una muestra de la confluencia de la cultura andina y española durante el Virreinato, especialmente en lo artístico de su decoración. Seguiremos profundizando en el mundo inca en Moray, que durante el Tahuantinsuyo funcionó como laboratorio y centro de investigación agrícola según algunos estudios. Sus enormes terrazas concéntricas y la variedad de microclimas que estas crean permitieron el crecimiento de una gran variedad de cultivos. Disfrutaremos del sabor local en un restaurante durante el almuerzo y seguiremos hasta Ollantaytambo, un antiguo centro militar, religioso y agrícola de los incas. Recorreremos el templo principal y los andenes de la fortaleza de piedra. Su fortaleza, muestra de todo el poderío inca, se ubica estratégicamente sobre una montaña, donde recorreremos su templo principal, andenes y fuentes, mientras disfrutamos de una vista insuperable del pueblo, el único que mantiene el diseño urbanístico inca original y donde podremos conocer sus calles de piedra, su mercado y respirar el espíritu de los Andes.

Alojamiento en hotel seleccionado en Valle Sagrado. Alimentación incluida: Desayuno y almuerzo.

Día 6: Valle Sagrado – Machu Picchu Recomendamos: Debido a las políticas del tren, cada persona está limitada a llevar consigo un solo equipaje con un peso máximo de 5 kg en una mochila pequeña durante su estadía en Machu Picchu. Por lo tanto, le recomendamos llevar solo lo necesario. El protector solar, las gafas de sol, un sombrero y repelente de mosquitos pueden ser muy útiles para su comodidad durante esta excursión. 05:50 Visita a Machu Picchu con tren Voyager de Ida y retorno (Tour de día completo) Duración: 17horas. Nos espera uno de los hitos turísticos más importantes del mundo: ¡Machu Picchu! Nuestra aventura iniciará a bordo de un tren con destino a Aguas Calientes, conocido también como Machu Picchu Pueblo, una localidad pintoresca a los pies de la emblemática ciudadela inca. Durante el viaje en tren podremos disfrutar de la belleza natural de los alrededores, con vistas impresionantes de majestuosas montañas, ríos y pequeños pueblos de los Andes peruanos; un festín visual que nos llena de anticipación para la visita a la maravilla que es Machu Picchu. ¡Después de una corta subida en bus desde Aguas Calientes nos encontraremos frente a una de las Siete Maravillas del Mundo Moderno – será una vista inolvidable! Desde allí, exploraremos las increíbles ruinas, aprendiendo todo sobre la historia y los misterios que alberga este místico e impresionante lugar. ¡Con paisajes incomparables por doquier, no faltará las oportunidades para tomar fotos espectaculares! Una vez que nos hayamos recargado con la mágica energía de Machu Picchu regresaremos hacia Aguas Calientes donde tendremos tiempo para almorzar en un restaurante local; luego, tendremos tiempo libre y recorrer un poco las calles de este pueblito encantador. Alojamiento en hotel seleccionado en Aguas Calientes. Alimentación incluida: Desayuno y almuerzo.

Día 7: Machu Picchu - Cusco Visita a Machu Picchu (Segundo ingreso opcional) Tendremos la mañana libre y podremos visitar Machu Picchu por segunda vez, esta vez para pasear por nuestra cuenta, relajarnos en el lugar o tomar fotos impresionantes. Después, descenderemos nuevamente al pueblo de Aguas Calientes. Por la tarde, abordaremos el tren que nos llevará de regreso a Cusco a través de la estación correspondiente. A nuestro arribo, seremos trasladados a nuestro hotel. Alojamiento en hotel seleccionado en Cusco. Alimentación incluida: Desayuno.

Día 8: Cusco 13:00 Visita de medio día: Mercado San Pedro, Templo de Korikancha, Catedral, Sacsayhuamán, Kenko Duración aproximada: 5 horas. Este encantador tour de medio día por Cusco nos ofrece historia, cultura viva y arte. Podremos apreciar cómo en la Ciudad Imperial conviven en armonía la cultura andina y la española, así como el pasado y el presente. Llegaremos al centro para recorrer los pasillos del mercado de San Pedro, el más antiguo de la ciudad. Diseñado en 1925 por Gustave Eiffel, hoy congrega a cientos de comerciantes de productos de la zona. Visitaremos también el Korikancha, que durante el imperio Inca fue un centro de culto al Sol y sobre el que más tarde se construyó el convento de Santo Domingo como parte del proceso de evangelización. Su fachada de estilo barroco construida sobre los sólidos muros incas resume a la perfección el sincretismo de culturas en la ciudad de Cusco.

Para apreciar la grandeza de los incas ascenderemos hasta la monumental fortaleza de Sacsayhuamán, que con sus enormes muros de piedra labrada constituye una de las mejores muestras de la arquitectura militar incaica. También recorreremos el centro arqueológico de Kenko, un lugar ceremonial donde se rendía culto al Sol, la Luna y las estrellas. No podríamos hacer un tour por la ciudad sin visitar la Catedral, el templo más importante de toda la ciudad. Fue levantada por los españoles sobre el palacio del inca Huiracocha. Su interior guarda una maravillosa colección de arte colonial compuesta por piezas de orfebrería y representativos lienzos de la Escuela Cusqueña. Alojamiento en hotel seleccionado en Cusco. Alimentación incluida: Desayuno.

Día 9: Cusco – Salida Internacional A la hora programada, seremos trasladados al aeropuerto para embarcar nuestro vuelo. Alimentación incluida: Desayuno. Fin de nuestros servicios.

[Consultá por esta salida acá](#)